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   老神の武尊神社 

 老神温泉街から東の林のなか 

に武尊神社があり、境内には諏 

訪社、十二様などもいっしょに 

祀られています。 

 「奥利根の詩と民話」（おの・ 

ちゅうこう作）のなかに、殿様が武尊神社に願をかけ願いが

かなったことから、日本一の絵師にたのんで馬の絵を描いて

もらい武尊神社にあげましたが、夜な夜な田んぼが荒らさら

れるようになったので村人たちが見張っていると馬が現れ、

追いかけると武尊神社の絵馬の馬だったことがわかり、殿様

にたのんで手綱と杭を描いてもらったら、馬が暴れることは

なくなったという「あばれ絵馬」が紹介されています。 

青木の毘沙門様 

 青木の多目的研修集会所がある場所に以前は毘沙門堂が

あり、江戸時代中期から後期の享保、宝

暦、天明時代の石造物が今も残されてい

て、江戸時代からあったと思われます。 

          今も残る青木の毘沙門様は、木造で色

も鮮やかで立派な姿をしています。 

          この毘沙門様については、いつごろ作

られたものなのか、作者などについての

詳しいことは不明です。 
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 昨年４月から９月までのクマの捕獲頭数は２０頭でし

たが、今年の４月から９月までの捕獲頭数は３４頭とな

り、昨年の同時期を上回りました。 

 ２年前にクマが好むブナなどの実 

が山で豊作だったことから、クマの 

頭数が増えたのではないかと考えら 

れています。 

 これからもクマが出没する可能性 

があるので、充分注意してください。 

 日本共産党の伊藤県議会議員、酒井県議会議員、大沢

事務局長と大東議員は１１日、尾瀬の鹿による食害の調

査をおこないました。 

                山の鼻ビジターセン

ターの所長から鹿の食

害の状況や対策などの

説明を受け、湿原につ

けられた鹿のふみ跡や

環境省が設置した柵な

どを調査しました。 

 東海、関東・甲信越、東北地方など広範囲に甚大な被害をもたらした台

風１９号によって、沼田市でも１２日、午後８時１２分に大雨特別警報が

発表され、午後８時５０分には利根川の氾濫、土砂災害の恐れがあること

から避難勧告が薄根町や下久屋町、上久屋町、恩田町、白沢町の一部地域

などを対象に発令され、下町住民センター、 

利南・池田・薄根・川田公民館、白沢支所 

の６カ所に指定避難所が開設されました。 

 市内では、台風１９号による家屋の損壊、 

床上浸水、人的被害はありませんでしたが、 

倒木、土砂の流出、リンゴの落下などの被 

害がありました。（写真は増水した片品川） 

 ９月定例市議会の本会議の様子が、市議会ホームページから視聴できる

ようになりました。 

 市議会ホームページの「本会議」のところにある「インターネット中継」

から入ると、「会議名」「議員名」で検索し、視聴することができます。 


